
Die Wahlen bei der
Hauptversammlung
des Angelsportvereins
Kinzigstrand brachten in
der Vereinsspitze keine
Veränderungen. Der
Fischbesatz und -bestand
waren ebenfalls Thema.

VON STEFANIE MÜLLER

Offenburg-Griesheim. Die
Kormoranpopulation ist wie-
der angewachsen und lässt die
Angler um ihren Fischbestand
bangen. Das war am Samstag
unter anderem Thema bei der
Hauptversammlung des An-
gelsportvereins Kinzigstrand
im Farrenstall.

So berichtete etwa der stell-
vertretende Vorsitzende Si-
monKabbeck, dass er an einem
Tag mindestens 25 dieser Vö-
gel gesehen habe. Mit Vergrä-
mungsaktionen versucht man
die Tiere von dem Gewässer
fernzuhalten. Ein Kunststoff-
Schwan soll etwa dem Kormo-
ran signalisieren, dass der See
bereits »besetzt« sei.

Sehr gute Wasserqualität

Ansonsten überwogen je-
doch die positiven Meldungen.
Wie dem Bericht des Gewäs-
serwartes Mirco Schley zu ent-
nehmenwar, ergaben die regel-
mäßigen Gewässerproben eine

sehr gute Wasserqualität. Au-
ßerdem wurde eine Unterwas-
serkarte angefertigt, die Aus-
kunft über die Tiefengeometrie
des Sees geben.

Investiert wurde in Aa-
le. Rund zwei Kilo Jungfische
wurden in den See eingesetzt.
Diese Aktion soll wiederholt
werden, um den Bestand zu si-
chern. Aber auch andere Fi-
sche wie Zander, Hecht und
Rotauge wurden ausgesetzt.

Vom Anglernachwuchs be-
richtete Lukas Kabbeck. Zur-
zeit gebe es nur vier jugendli-

che Angler. Auf aktive Suche
nach neuen Mitgliedern sei
man im vergangenen Jahr
nicht gegangen, da die Aktion
mit Schülern keinen Erfolg ge-
bracht hat. Es hätten sich aber
drei Zwölf- beziehungsweise
13-Jährige von sich aus gemel-
det.

Die Mitgliedergewinnung
sei momentan auch nicht so
einfach, da manche Natur-
schutzorganisationen die An-
gelvereine ins Visier genom-
men hätten. Positiv verlaufen
sei aber ein gemeinsames An-
geln der Jugendlichen mit der
Reha-Werkstatt. Dieses wur-
de von einem Mitglied organi-
siert, das in der Einrichtung
ein freiwilliges soziales Jahr
ableistet.

Investition geplant

Darüber hinaus stand das
Jahr im Zeichen der 50-Jahr-
Feier. Das Vereinsjubiläum
wurde mit einem Festbankett
gefeiert, blickte Simon Kab-
beck zurück. Deshalb habe
man, abgesehen von dem Aal-
besatz, 2016 auf weitere Inves-
titionen verzichtet. »In die-
sem Jahr soll nun die Heizung
im Vereinsheim erneuert wer-
den«, informierte der Vorsit-
zende Jürgen Plack.

Auf der Tagesordnung stan-
den auch Wahlen. Hier blieb
aber fast alles beim Alten: Jür-

gen Plack ist weiterhin Vorsit-
zender, Simon Kabbeck sein
Stellvertreter, Bernhard Leh-
mann Schriftführer, Gabrie-
le Lauinger Kassenwartin und
Lukas Kabbeck Jugendwart.
Auch Gewässerwart Mirco
Schley blieb im Amt, erhält
künftig aber Unterstützung
durch Frank Schweiß.

Technischer Berater bleibt
Johann Krantz. Beisitzer sind
Heinrich Lienert, Adrian Mit-
teldorf, Moritz Turi, Pascal
Henninger und Birgit Fellner.
Als Kassenprüfer wurdenWin-
fried Gebhard und Harald Ell
wiedergewählt.

Vorsitzender Jürgen Plack
ehrte bei der Versammlung au-
ßerdem einige Mitglieder. Seit
30 Jahren passive Mitglieder
sind Bernd Joggerst, Günter
Nöst und Markus Maier. Zum
Ehrenmitglied des Vereins er-
nannte er Herbert Stark.

Angler bangen um ihren Fischbestand
Hauptversammlung beim Angelsportverein Griesheim / Kormoranpopulation wieder angewachsen

Bernd Joggerst (links) wurde
von Jürgen Plack für 30 Jahre
Mitgliedschaft im Angelsport-
verein Kinzigstrand geehrt.
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Angelsportverein
Kinzigstrand
◼ Vorsitzender: Jürgen
Plack, juergen_plack@
web.de.
◼ Gegründet: 1966.
◼ Mitglieder: 26 Aktive,
vier Jugendliche und 85
Passive.

V E R E I N S I N F O

Offenburg-Zunsweier (mz).
Ein großes Thema im Karate-
Dojo Zunsweier sind seit Länge-
rem die Trainingszeiten. In der
ersten Sitzung des neu gewähl-
ten Vorstands war das dann
auch Thema, mit demErgebnis,
dass ab sofort neue Trainings-
zeiten gelten.

Das Problem war, so Tho-
mas Schöner, Trainer im Ver-
ein, dass die Kinder die mon-
tags am Erwachsenentraining
teilnehmen, schulbedingt das
Training bereits um 20Uhr ver-

lassen müssen. »Nach der Be-
grüßungszeremonie und dem
Aufwärmen standen den Kin-
dern so lediglich 30 Minuten
Trainingszeit zur Verfügung.«
Mit den geänderten Trainings-
zeiten am Montag kann dem
Nachwuchs nun eine Trai-
ningszeit von mindestens 45
Minuten angeboten werden.
Auf das Cool Down müssen sie
an diesem Tag allerdings ver-
zichten.

Beim Freitagstraining be-
stehe die Problematik für die

Schulkinder nicht, so Schöner,
da in der Regel samstags keine
Schule ist. »Somit können die
Kinder am ganzen Trainings-
ablauf mit Begrüßung, Auf-
wärmen, Training, Cool Down
und Verabschiedung teilneh-
men.«DieVerantwortlichen des
Zunsweierer Vereins sind sich
sicher, durch die geringe Ver-
schiebung der Trainingszeiten
einen guten Mittelweg gefun-
den zu haben.

Ein weiteres interessantes
Angebot bietet das Karate-Do-

jo Zunsweier unter der Leitung
von Trainier Thomas Schöner
ebenfalls am Montag: Von 18
bis 18.55 Uhr findet das Eltern-
karate im Foyer der Sporthalle
statt. »Daran können auch ger-
ne Wiedereinsteiger und Neu-
einsteiger teilnehmen.« Oh-
ne Leistungsdruck werden die
Grundlagen der Kampfkunst
Karate erlernt. Neben dem Ef-
fekt, etwas fürKörperundGeist
zu tun, bekommen die Eltern
auch Einblicke in die Sportart
ihrer Kinder.

Karate-Dojo Zunsweier bietet neue Trainingszeiten
Größeres Zeitfenster für den Nachwuchs, der am Erwachsenentraining teilnimmt / Weitere interessante Angebote

Ein zentrales Thema
beim Tennisclub Bohls-
bach war in der Haupt-
versammlung natürlich
die neue Tennishalle.

Offenburg-Bohlsbach
(red/mz). Der Vorsitzende des
Tennisclubs Bohlsbach (TCB),
Peter Sachs, ging in seinemBe-
richt auf die vielfältigen Akti-
vitäten im vergangenen Jahr
ein. Dabei berichtete Sachs
ausführlich über das zentra-
le Thema Tennishalle, das im
Mittelpunkt der letzten
zwölf Monate stand.

Sowohl der Kosten-
als auch der Zeitrahmen
beim Bau konnten ein-
gehalten werden. »Die
Eröffnung fand am 8.
Oktober im Beisein der
Stadtspitze statt, und die
Halle wird seitens der
Nutzer hervorragend
angenommen«, freute
sich Sachs. Der Verein
erhalte für das Ergebnis
sehr viel Lob.

Bekanntermaßen wird
beim TCB ein großes Augen-
merk auf die Jugend gelegt.
Dies wurde durch den Bericht
des Jugendwarts Reinhard
Bross deutlich. Stolze neun Ju-
gendmannschaften waren in
2016 am Start. Zum Teil mit
sehr großem Erfolg. Auch sei
der Verein im letzten Jahr er-
neut Organisator und Haupt-
ausrichter der Jugend-Stadt-
meisterschaften gewesen. Dies

wird in die-
sem Jahr
ebenfalls
wieder der
Fall sein,

diese Zusage habe man der
Stadt gegeben.

Für den sportlichen Bereich
berichtete Christian Eggs über
das Abschneiden der Mann-
schaften im Erwachsenenbe-
reich: Kein Absteiger und sie-
ben Meisterschaften konnten
gefeiert werden. »Herausra-
gend war der dritte Platz un-
serer ›Herren 40‹ bei den deut-
schen Meisterschaften in
Remscheid«, so Eggs. Hier
könnte es in diesem Jahr sogar

dazu kommen, dass der TCB
auf seiner Anlage Ausrichter
dieser deutschenMeisterschaft
Anfang September ist, was ein
absolutes Highlight für die Re-
gion bedeuten würde.

In Abwesenheit von Schatz-
meister Christian Funk be-
richtete Sachs von einem gu-
ten Wirtschaftsjahr. So konnte
man einen deutlichen Über-
schuss erwirtschaften und ein
bestehendes Darlehen weiter
zurückführen. Das große Dar-
lehen für die Halle wird jähr-
lichmit einem größeren Betrag
getilgt, man sehe positiv in die
Zukunft und hoffe, die Halle in
20 Jahren bezahlen zu können.

Ortsvorsteherin Nicole Krän-
kel-Schwarz sparte nicht mit
Lob für die Arbeit hinsichtlich
Halle und anderer Aktivitäten.

Auch in 2017 stehen beim
TCB größere Arbeiten an. So
werden aktuell verschiedene
Plätze generalsaniert und der
Ballwandvorplatz von einer
Firma hergerichtet sowie der
Spielplatzbereich neu gestaltet.
Zuschüsse hierfür wären be-
reits beantragt und zugesagt.
Der TCB ist und bleibt ein sehr
aktiver Club, schloss Sachs.

HINWEIS: Die Saisoneröffnung 2017
ist beim TCB, in Abhängigkeit von
der Witterung, für 9. April geplant.

Neue Halle das zentrale Thema
Tennisclub Bohlsbach auch sportlich sehr gut aufgestellt / Chance auf deutsche Meisterschaften

Die neue Halle beim Tennisclub Bohlsbach wird von den Nutzern sehr gut ange-
nommen. Vorsitzender Peter Sachs (kleines Bild, bei der Einweihung) ist stolz
auf den aktiven Club. Archivfotos
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Neuwahlen beim Chor »Canta Waltharis«

Offenburg-Waltersweier (red/mz). Morgen, Freitag, 19.30
Uhr, findet die diesjährige Hauptversammlung des Chors
»Canta Waltharis« im Foyer der Freihofhalle in Waltersweier
statt. Neben den Berichten aus dem Vorstand und des Chorlei-
ters stehen in diesem Jahr turnusgemäß die Neuwahlen des
Vorstands auf der Tagesordnung. Alle aktiven und passiven
Mitglieder sind zur Versammlung eingeladen.

Hauptversammlung beim Chor »New Melody«

Offenburg-Elgersweier (red/mz). Am Donnerstag, 23. März,
18.45 Uhr, lädt der Chor »NewMelody« alle Mitglieder und In-
teressierten in den Probenraum in der Festhalle Elgersweier
zur Hauptversammlung ein. Neuwahlen stehen an diesem
Abend auf der Tagesordnung.

Wanderfreunde Elgersweier gehen auf Tour

Offenburg-Elgersweier (red/mz). Die Wanderfreunde
Elgersweier starten an diesemWochenende bei der IVV-Wan-
derung in Wallburg. Startzeiten sind am Samstag, 18. März,
von 11 bis 15 Uhr und Sonntag, 19. März, von 7 bis 13 Uhr.

In Kürze

Offenburg-Zunsweier (ve).
Die Vorstandschaft wurde in
der Generalversammlung der
Chorvereinigung wiederge-
wählt.Wolfgang Fischer blieb
erster Vorsitzender, Josef Do-
nakiewicz der zweite und An-
dreas Vollmer der dritte Vor-
sitzende.

GudrunBischler istHaupt-
kassiererin, Rita Vetter zwei-
te Kassiererin, dazu Noten-
wartin und stellvertretender
Sängervorstand Frauen. Dor-
le Fischer ist Schriftführerin,
Katharina Wissinger Proto-
kollschriftführerin. Klau-
dia Kruwinus ist Sängervor-
stand Frauen, Michael Bauer
Sängervorstand Männer.

Als aktive Beisitzer wur-
den gewählt: Emmi Walz, Lu-
zia Eble, Erich und Reinhard
Möschle und Hermann Vet-
ter. Albrecht Buß schied auf
eigenen Wunsch aus der Vor-
standschaft aus. Für ihn kam
Thomas Duregger ins Gremi-
um. Die passiven Mitglieder
werden vertreten von Roland
und Helmut Anselment. Kas-
senprüfer sind wie bisher As-
trid Vauderwange und Karl-
Heinz Föll.

Vorsitzender Wolfgang Fi-
scher ehrte langjährige und

verdienteMitglieder. Für flei-
ßigen Probenbesuch wurden
ausgezeichnet: Emmi Walz
und Hugo Gießler hatten zwei
Fehlpunkte, Franz Bauer,
Hermann Vetter und Erich
Möschle drei, Dorle Fischer
und Malchen Vetter vier, Rita
Vetter und Christel Feißt fünf
Fehlpunkte.

Für 25 Jahre Vereinstreue
wurden ausgezeichnet: Hann-
fried Ade, Gerhard Bau, Rein-
hard Bross, Harald Brun-
ner, Wolfgang Ehret, Thomas
Gresbach, Heike Großholz,
Rudolf Horn, Franz Hund, Jo-
sef Jörger, Rudi Kempf, Ger-
hild Kühn, Wolfgang Lukas,
Michael Möschle, Walter und
Erwin Müller, Walter Neu-
mann, Klaus Schukraft.

40 Jahre sind im Verein:
Helmut Anselment, Erwin
Bayer, Wolfgang Huber, Mar-
kus Kempf, Roland und Mari-
anne Schmiederer, Hans und
Astrid Vauderwange, Wolf-
gang Wetzel.

Zehn Jahre singen aktiv
mit: Gudrun Bischler, Bea
Wild und Katharina Bissin-
ger.

Zu Ehrenmitgliedern wur-
den Edgar Ludäscher und
Konrad Rexter ernannt.

Chorvereinigung-Vorstand
Zunsweier bestätigt
Sänger wählten und ehrten zahlreiche Mitglieder

Zahlreiche Mitglieder wurden bei der Jahresversammlung für
ihre jahrelange Treue geehrt. Foto: Manfred Vetter

Nach Unfallflucht Zeugen gesucht

Offenburg-Elgersweier (red/mz). Nachdem er einen
geparkten Peugeot in der Straße Zum Großen Deich amMitt-
wochmorgen gestreift hatte, entfernte sich der Verursacher
unerlaubt von der Unfallstelle, ohne sich um den entstande-
nen Sachschaden in Höhe von 500 Euro zu kümmern. Wer hat
den Unfall in der Zeit von 7 bis 8.30 Uhr gesehen und kann
Angaben hierzu machen?

◼ Hinweise nehmen die Beamten des Postens Hohberg un-
ter� 07808/91480 entgegen.

Fahrzeug in Elgersweier beschädigt

Offenburg-Elgersweier (red/mz). Ein in der Carl-Zeiss-
Straße abgestellter VW Touran wurde amMontag gegen 22.20
Uhr durch ein vorbeifahrendes Fahrzeug beschädigt. Laut
Polizeimeldung entstand Sachschaden in Höhe von 2000 Euro.
Hinweise auf den Verursacher gibt es bislang nicht.

◼ Die Polizei bittet um sachdienliche Hinweise, unter
� 0781/212200.

Aus dem Polizeibericht
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